



DREIECK DESIGN

MADE IN GERMANY · SINCE 1984

WWW.DREIECK-DESIGN.COM



**1**

DESIGN : HELMUT KOPPENHAGEN

Puristische Materialien – der hochwertige und hochglänzend verchromte Stahl des Tischgestells und die 19 mm starken Tischplatten aus edel geschliffenem Glas bilden die Basis dieser klassischen Tischgestaltung. Durch eine ausgeklügelte Maßgestaltung kann das Untergestell dabei rechtwinklig oder diagonal zur Tischplatte kombiniert werden. Durch 2 verschiedene Höhen ist auch eine Kombination zu einem zeitlosen Ensemble aus Couch- und Lampentisch perfekt umzusetzen.

Puristic materials – the premium high gloss finished chromed steel of the framework and the 19 mm strong tabletops made of high-class sanded glass constitute the base of classical table presentation. A refined dimensional layout makes it possible to combine tabletop and lower frame perpendicularly or diagonally. Two different heights also enable the perfect presentation of a timeless ensemble consisting of coffee and lamp table.

DIMENSIONEN

MILES 6648	65 x 65 x 48 cm
MILES 9942	95 x 95 x 42 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

ABBILDUNGEN

- 1** MILES 9942 k
- 2** MILES 6648 k



SONDERMAßE SIND MÖGLICH
CUSTOM SIZES AVAILABLE